

BCリーグが開幕しました



栃木県民球団「栃木ゴールデンブレーブス」が加盟する「ルートインBC（ベースボールチャレンジ）リーグ」が開幕しました。

今後9月まで、県内5球場で熱戦が繰り広げられます。佐野市では、運動公園野球場で主にナイター戦が行われます。ナイターでの開催は佐野市だけです。屋外で暑い夜の熱戦をお楽しみいただけます。

市内でプロ野球を間近で観戦できる絶好の機会です。ご家族やご友人を誘って、ぜひお越しください。



(c)Tochigi Golden Braves

【5月以降の運動公園野球場でのゲーム日程】

日程	対戦相手	開始時間
5月25日(木)	武蔵ヒートベアーズ	午後6時
5月26日(金)	武蔵ヒートベアーズ	午後6時
7月7日(金)	武蔵ヒートベアーズ	午後6時
7月9日(日)	群馬ダイヤモンドペガサス	午後1時
8月25日(金)	新潟アルビレックスBC	午後6時
8月26日(土)	武蔵ヒートベアーズ	午後6時

■栃木ゴールデンブレーブスに関する問合せ＝

栃木県民球団県南地区事務局
☎0285(30)5033

さのまる山城サミットデザインマークが完成

今年の11月に佐野市で開催する「第24回全国山城サミット in 佐野」に向け、「さのまる山城サミットデザインマーク」を作成しました。



マークには、甲冑を着て、槍を構える勇ましい表情のさのまるがデザインされています。

また、さのまるの兜は佐野家に伝わる「龍崎の兜」をモチーフにしており、背景には、山城サミットの舞台である国指定史跡唐沢山城跡に残る「高石垣」が描かれています。

今後このマークは、横断幕やのぼり旗をはじめ、イベントの記念アイテムやパンフレットなど、山城サミットのPRに使用していきます。



懸垂幕や横断幕は市役所や佐野駅にも設置されていますので、ぜひご覧ください。





イングラムに歓声上がった
さのスプリングフェスタ

3月20日、佐野市役所周辺で「さのスプリングフェスタ」が開催されました。

市役所東側の道路では、この日のメインイベント、「機動警察パトレイバー」に登場する人型ロボ「98式AVイングラム」のデッキアップなどが行われ、約10メートルのイングラムが立ち上がるたびに、その迫力に多くの歓声が上がっていました。

会場は多くの親子連れでにぎわい、子どもも大人も楽しんでいました。



迫力あるスピード！
ツール・ド・とちぎ



時速50キロメートルを超えるスピードで走る選手たち

3月31日から4月2日までの3日間にわたり、栃木県全域を舞台とした初のサイクルロードレース「ツール・ド・とちぎ」が開催されました。

31日のコースは、日光市をスタートし、鹿沼市、栃木市、佐野市を通り、ゴールの足利市に至る約115キロメートル。国内10チーム・海外4チームの計14チームが出場し、競い合いました。

沿道にはレースを一目見ようと観客が集まり、猛スピードで駆け抜けるロードレーサーたちを応援しました。

佐野ボーイズ 全国大会で初のベスト4！



結成から10年の歴史の中で「全国大会ベスト4」は最高の成績とのこと。これからもチーム一丸となり、全国制覇を目指して頑張る選手たちを応援ください。

佐野市を活動の拠点に活躍する中学生硬式野球チーム「佐野ボーイズ」が、第47回日本少年野球春季全国大会で見事ベスト4に輝きました。

佐野ボーイズは、栃木県予選大会では惜しくも準優勝。しかし、その後の東日本推薦枠をかけた戦いに勝利し全国切符を手にとると、破竹の勢いで勝ち進み、ベスト4という好成績を収めました。



※写真は佐野ボーイズ提供

